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今年度も残りわずかとなりました。一年間、ＰＴＡ活動にご理解ご協力いただきありがとうございました。 

今回も、この紙面で理事会の報告をさせていただくことで、ＰＴＡ会員の皆さまに“ＰＴＡ活動”をもっと

身近に感じていただけたらと思います。 

 

第 6 回理事会  

3 月 7 日（木）19時から西交流館会議室にて、次の内容を話し合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦PTA 会長より挨拶  

今回が今年度最後の理事会となります。引っ越し作業では、たくさんの PTA が集まって、力を貸してくださ

り、ありがとうございました。お休みの中、こどもたちのためにこんなに頑張ってくださる人がいたことが嬉

しかったです。また理事会に参加してくださった、学年理事・部長・代表の皆さま、先生方、本部役員のみな

さん、毎回都合をつけて出席してくださり、ありがとうございました。ご家庭のこともありながら、学校のこ

とでも頑張ってくださったみなさまの善意なくしては、運営することはできませんでした。一年間ありがとう

ございました。あと少しだけ、お付き合いください。 

♦校長先生より挨拶  

 寒さの中にも、春の訪れを感じる頃となりました。 

保護者の皆様、役員の皆様、今年度も大変お世話になり、ありがとうございました。6 年生はあと 8 日の登校で卒

業となります。6 年生の保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。 

今年度は、コロナ感染症が 5 類となり、いろいろなことができるようになりました。2 月 22 日、24 日の引っ越

し作業では、一緒に作業を進めてくださったおかげで、子ども達は 26 日から新校舎で学校生活を送っております。

また、保護者の皆様のご理解とご協力を得て、参観日、社会見学、修学旅行、引っ越し作業等全ての行事を行うこと

ができましたこと、心より感謝申し上げます。 

PTA の役員の皆様には、西小学校の子ども達のために「9 ジラジのメイン DJ の大窪シゲキさん」による特別授

業を開催していただきました。子ども達は、「どうすればできるようになるのか」「どう考えたらよいのか」と、今

までの学校生活の中にはなかった視点で考え、今は、悩みを書いてボックスに入れてもらいラジオ風に放送で返して

いくなど、自分達で進化させたり、新しいものを創り出したりしています。狭い運動場でも精一杯遊ぶ姿、大縄跳び

大会、縄跳び王決定戦、計算宝探しなど楽しみを作り出す姿、そしてそれに参加して楽しむ姿もありました。 

昨日、4 年ぶりに全校で集まって 6 年生を送る会を行いました。各学年が 6 年生の卒業を祝う気持ち、そして 6

年生のお礼の気持ちが伝わり合い、思わず熱い思いがこみ上げてきました。6 年生は、1 年生にもらった手紙のメダ

ルを、ずっとつけて勉強していました。その姿も嬉しかったです。 

どれをとっても、西小学校はお互いの違いと一人一人のよさを認め合い、励まし合うことができる学校だと思って

おります。これも皆様のご支援とご協力のおかげです。 

今年度も、役員・保護者の皆様にお世話になり、本当にありがとうございました。これからもどうか西小学校の子

ども達のために、ご理解とご支援をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 

西小ＰＴＡ理事会の報告 

2023 年度 ～第５号～ 

 

議 題 

１）各部活動計画・活動報告について 

２）第一号議案 ２０２４年度ＰＴＡ会長選定について 

３）第二号議案 ２０２４年度会計監査委員選定について 

４）第三号議案 ＰＴＡ会計について 

５）第四号議案 ＰＴＡ会則の一部変更について 

６）総会について 

７）選出会の報告について 

８）引っ越しについて 

９）2023年度活動報告のお願いと委員ファイルの返却について 

１０）その他（学校、渉外他） 

 



1）各部活動計画・活動報告について 

【学 年】 

各学年、難聴学級、支援学級、文化部の活動報告はありませんでした。 

 

2024 年度役員・委員選出会 

2 月 9 日(金)1年生～3年生、2 月 16 日(金)4 年生、5年生 

【地域部】 

◇活動報告    

・毎月「こども１１０番の家」への印刷物(下校時刻一覧表など)の配付 

・毎月１日、15日の見守り活動(ピンクベスト着用) 

 ・1/19(金) 「2024年度地域部委員選出会・登校班編成についての案内」学校一斉メール配信 

・1/29(月) 地域部委員選出会アンケート(Google フォーム回答)締切日 

・2/3、2/10、2/25 地域部内メールにて、活動内容等の確認 

・2/8(木) 選出会資料印刷、配付準備 

・2/9(金) 第 2 回地域部会(選出会・登校班編成に関する資料の配付、確認)、各地域で取りまとめ開始 

・2/26(月) 選出会の集会開催有無についての案内を学校一斉メール配信 

・2/29(木) 2024年度地域部委員選出会開催なし ※全 15地域事前に完了したため 

〃     第 3 回地域部会(選出会・登校班編成に関する資料の提出、確認)、 

 学校に名簿返却、登校班名簿提出 

・3/4(月) 「新地域部委員名簿」学校本部に提出 

・3 月中に各地域の新 1年生に「登校班案内」配付、「地域部の活動内容」を各地域で新旧引き継ぎ 

◇活動計画 

 ・4月中に新年度の部長、副部長選出の地域部会開催予定 

【広報部】 

◇活動報告 

・2/22(木)新校舎への引っ越し作業撮影 

・紙面作成 

・3/11の週にHP にアップ  

 

学年部、各部部長、代表に一年の感想をいただきました。 

 

2）第一議案 ２０２４年度ＰＴＡ会長選定について 

 【役員選定に関する規定】第 4 項  

新しく選出された役員と留任の役員との互選により役職を決めます。規定に基づき、ＰＴＡ会長の候補

者を選定します。３月の本部役員会にて候補者を選定し、４月のＰＴＡ定期総会に候補者を発表させてい

ただきます。この件について、賛成多数により本部役員会で一任いただくことに可決いたしましたので、

次年度総会の議案とさせていただきます。 

3）第二号議案 ２０２４年度会計監査委員選定について 

 【委員選任に関する規定】会計監査委員第１項  

任期終了の本部役員より選出します。 

  規定に基づき、会計監査委員の選定を行い、次の２名が内定しています。 

  ・丸山美智子（まるやま みちこ） 

  ・三浦 千裕（みうら  ちひろ） 

  賛成多数により可決いたしましたので、議案の決議を有効とさせていただきます。 

 



4）第三号議案 ＰＴＡ会計について 

 【西小学校ＰＴＡ会則】第５章 会計 

  PTA会費は、西小学校の子どもたちのためにいただき、総会の承認を経て大切に使わせていただいている

ものです。扱いは一般会計となります。 

しかしながら、この度、法令に則った手続きの変更に伴い、使用させていただくにあたって福山市教育委

員会への報告及び手続が必要となりました。この変更に伴い、使用に際しての手続き等で、これまで以上に

時間等を要することから、急な必要の際の支出が困難となります。 

したがって、これまで一般会計として使用させていただいていた会費の一部を特別会計扱いとさせていた

だき、手続きをこれまで通り迅速化させていきたいと考えています。 

報告と承認手続きは、これまで通り総会と理事会にて行わせていただきますので、ご理解いただきますよ

うお願いいたします。 

５）第四号議案 ＰＴＡ会則の一部変更について 

【西小学校ＰＴＡ会則】第１章 総則 

 （２）総会に提出する議案の審議  

会則に基づき第５回理事会にて、ＰＴＡ会則の第１章第２条に関する議案の審議を行い承認され 

ました。 

２０２４年度の会則に西小学校の住所が入りますことをご確認ください。 

6）総会について 

  ２０２４年度(令和６年度)の PTA定期総会は理事会にて承認されたため書面決議とします。 

7）選出会の報告ついて 

  2月 9日(金)に低学年(新 2 年生～4年生)、２月１６日(金)に高学年(新 5 年生、6年生)の選出会が行われ

ました。この選出会にあたり、教職員の皆さまには会場準備や見守りなどしていただき、ありがとうござい

ました。また、選出会の進行をしてくださった学年部の皆さまもご協力ありがとうございました。色々考え

て準備をしてくださったおかげで今回選出を行った新 2年生～6 年生の各学年の新役員・委員が全て決定し

たことをご報告いたします。重ねてお礼申し上げます。 

8）引っ越しについて 

2 月 22日(木)、24 日(土)に予定通り、新校舎への引っ越し作業を行いました。心配されていた天候も回

復し、誰もけがをすることなく無事に終えることができました。 

お願いしておりましたボランティアも木曜日 47名、土曜日 133 名、計 180 名の方にご協力をいただき

ました。保護者の方々や高学年の児童をはじめ、卒業生、前校長小畠先生、西交流館瀬戸館長、 

昨年まで西小学校でお世話になった藤崎先生も参加してくださいました。 

新校舎への運び入れということで、運ぶ際も慎重に運搬し、最後の掃除まで丁寧に 

していただき、皆さま協力的に取り組まれていました。また、先生方も作業の段取りや 

当日スムーズに作業ができるように指示していただき、ありがとうございました。 

たくさんの方にご協力いただき、新校舎での学習環境が整ったことを嬉しく思います。 

皆さま、ありがとうございました。 

9）2023 年度活動報告の提出とファイル返却について 

各学年、まちづくり委員、文化部、広報部、地域部、難聴学級代表、支援学級代表の皆さまに総会資料に

掲載する活動報告の提出を本部役員各担当者までお願いします。提出日は 3 月 15日(金)とさせていただき

ます。また、まちづくり委員の方は委員ファイルを教頭先生へ 3月 15日(金)までにご返却お願いします。 

10）その他 

【教頭先生より】 

  引っ越し作業の際は大変お世話になりました。ご協力ありがとうございました。新校舎で、子どもたちは

大変喜んでおります。現在、工事のため東門が使用できません。3 月 11 日からは仮校舎の解体工事が始ま



 西小学校ＰＴＡでは、「開かれた理事会」を目指し、またＰＴＡ活動への理解を深めていた

だくため、保護者の皆さまにオブザーバーとして理事会へ参加をしていただきました。参加し

てくださった保護者の皆さまのご協力に感謝いたします。引き続き来年度もよろしくお願いい

たします。 

 ご意見等ございましたら、本部役員または教頭先生までお願いいたします。 

り、6月には完了予定です。また、北門が完成しており、駐車場もあるのでご利用ください。門の開閉時はレ

バーを操作する必要がありますのでご注意ください。運動場の水はけがよくないので、中央を通行しないよ

うにご協力よろしくお願いします。 

【渉外担当会長より】 

活動内容が多岐にわたるため、前回理事会後の活動と今後の予定を報告します。 

2023 年度一年間分の活動報告は総会資料にて報告します。 

◇活動報告 

・１月 24 日(水)   入学説明会 

・２月 8 日(木)   福山市学校保健大会 

・２月 9 日(金)、16 日(金) ２０２４年度ＰＴＡ本部役員・学年部委員選出会 

・２月 14 日(水) まちづくり推進委員会文化部会 

・２月 22 日(木)、24 日(土) 新校舎引っ越し作業 

・２月 26 日(月) 第３回城北中学校区学校関係者評価会議 

・２月 29 日(木) 第 2回学校保健委員会、新旧本部役員顔合わせ 

2月8日(木)福山市学校保健大会が神辺文化会館で開催されました。『心豊かで活力に満ちた子どもの育成

を目指して』というテーマで、東中学校が取り組んでいる『学校での不登校支援について』の実践報告や、

細木小児科院長の『起立性調節障害と不登校』についての講演を聴いてきました。いくつもの実症例を挙げ

て原因や改善までの経過が細かくお話してくださいました。講演に関する資料を PTA 会議室に保管してあり

ますので、必要な方は本部役員までお声がけください。 

2 月 14 日(水)まちづくり推進委員会文化部会では、今年度の事業報告及び反省と次年度に向けての話し合

いが行われました。4年ぶりに規模を縮小して開催された盆踊り大会も、来年度は小学校運動場での開催を予

定しています。また、子どもたちや地域の方にもっと『盆踊り』を踊れるようになってもらいたいというこ

とで踊りの練習をしてみるのはどうかという案もあがりました。これについては今後検討していく予定です。

その他、新年互礼会の事業報告についても承認されました。 

◇活動予定 

・3 月上旬 第 3回城北ブロック協議会代表者会(書面) 

・3 月 21 日(木) まちづくり推進委員会理事会 

・4 月 9日(火)   新 1年生ＰＴＡ学年部委員選出会 

・4 月 12 日(金) まちづくり推進委員会運営委員会 

 今年度は少しずつ行事が再開したこともあり、PTA 会員の皆さまにはたくさんのご協力をいただき大変感

謝しております。新しくなった西小学校で、これからも子どもたちが学校生活を楽しく安全に送ることがで

きるよう、引き続き PTA 活動にご協力をお願いいたします。一年間、ありがとうございました。 

【小中総合保障制度保険事務手数料について】 

福山市ＰＴＡ連合会の小中総合保障制度保険事務手数料配分額が確定したので西小学校ＰＴＡ一般会計に

計上します。 

市 P 連小学校小学生・中学生総合保障制度 14,832 円 

県 P 連小・中学校総合保障制度              0 円 

    合 計                                                    14,832 円 

【オブザーバー】  

次年度本部役員に就任予定の方にご参加いただきました。 


